encore, se prêtant de bonne grâce aux fonctions du ministère et édifiant par sa conversation. Son accident procura à l'évêque de Québec le plaisir de le voir. Il rencontra avec le même plaisir les trois Ursulines qui ne s'embarquèrent avec M. Burke et le reste de leur compagnie que deux jours après son arrivée. Elles étaient en robe noire, coiffées d'un chapeau de même couleur, duquel pendait un voile qu'elles pouvaient abattre ou relever au besoin, comme les dames qui portent le deuil. Rien de plus édifiant que ces trois jeunes filles. La douceur, la piété, la modestie, la patience, sont des qualités qui se manifestent malgré elles dans toutes leurs conversations.

15 juillet. - Dès le lendemain de son arrivée, l'évêque de Québec s'empressa de rendre ses devoirs au lieutenant-gouverneur Sir John Sherbrooke, à l'amiral Griffiths et au commissionnaire de la marine. L'amiral apprenant qu'il se proposait de visiter les deux missions de Chezzetcook et de Prospect, lui offrit obligeamment de l'y faire conduire par une voiture de la marine. Cette offre fut acceptée, et les deux voyages exécutés dans les semaines suivantes, comme on le verra ci-après. Le gouverneur ne le céda pas en honnêteté à l'amiral et fit à l'évêque mille offres de services, qui se réalisèrent dans l'empressement qu'il mit à faire rendre à un certain nombre d'Acadiens de Chezzetcook une étendue de terre de 5000 acres dont ils paraissaient avoir été dépossédés injustement. Une simple note du prélat mise sous les yeux de l'estimable gouverneur suffit pour leur obtenir un grant ou titre de concession de ce terrain, après lequel ils couraient depuis quatre à cinq ans, sans pouvoir l'obtenir, quoiqu'ils justifiassent avoir déboursé £ 50, pour cet objet auprès des différents officiers du gouvernement.

Par un respect assez mal entendu pour l'église anglicane, les catholiques, se conformant en cela aux sectaires, n'avvient jamais osé sonner la cloche de leur chapelle, le dimanche, avant 10 h. du matin, parce que c'est seulement à cette heure que l'église anglicane sonne les siennes. L'évêque n'eut que deux mots à dire là-dessus au gouverneur, et l'église catholique fut affranchie de cette servitude pour l'avenir.

(A suivre.)